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資料１

第１７回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨

（平成２０年度 第４回）

日 時 平成２０年７月１６日（水）１５：００～１６：２７

場 所 松江キャンパス 大会議室

出 席 者 宇野学長 福間委員

［松江Ｃ］ 高橋委員 堀川委員 奥野委員 森山委員

［出雲Ｃ］ 福澤委員 山下委員 吉川委員 齋藤委員

［事務局］ <松江Ｃ> 日下事務室長 塩毛管理課長 吉田教務学生課長心得

<出雲Ｃ> 板倉事務室長 角管理課長 多々納教務学生課長

欠 席 者 なし

〔議 事〕

議題１ 第１６回教育研究評議会議事要旨の確認について

＜資料１＞ 第１６回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨（案）

事務局から資料１により説明があり、案のとおり承認された。

議題２ 教員の採用について

＜資料２＞ 短期大学部教員採用について

宇野学長から本日付けで発議開始するとの発言があり、次いで福澤委員から資料により説

明があり、承認された。

議題３ 評議会人事委員会委員案について

＜資料３＞短期大学部教育研究評議会人事委員会委員名簿

福澤委員から、資料により説明があり、また、議長から委員長不在の際には福澤委員に

委員長を委任することもある旨説明があり、ともに承認された。

〔報告事項〕

報告１ 短期大学部学則改正について

＜資料４＞ 短期大学部学則改正について

事務局から、資料により報告があり、吉川委員、齋藤委員から補足説明があった。

議長から今回は経過報告とし、教授会の議を経て教育研究評議会で決定する形としたい旨説

明があった。



- 2 -

報告２ 在学生奨学金（成績優秀者奨学金）交付者の追加について

＜資料５＞ 在学生成績優秀者奨学金の追加給付について

事務局から、資料により、報告があった。

高橋委員・福澤委員から学長の配慮に感謝する発言があった。

福間委員から今後の検討の方向等について説明があり、議長から今後については理事連絡

会の場で議論したい旨の発言があった。

報告３ 教員免許更新制度について

＜資料６＞ 教員免許更新制度について

高橋委員から資料により報告があった。

質疑応答の後、教員・事務局を含めた検討組織を立ち上げ、今年度の予備講習と今後の本

講習の対応についてそれぞれ検討を行うよう発言があった。


